



おくむさし

令和4年10月26日

児童数 75名

学びあう子 支えあう子 きたえあう子 校長 福島 真実

どんなに険しい道も

秋晴れの陽気が心地よい頃となりました。3年ぶりに市内の飯能第一小学校で行われた仲良し運動会に、6年生の児童数が少ないため、5年生とともに参加してきました。練習の成果を発揮し、多くの種目で入賞することができました。また、競技中や応援の際に他校の児童と仲良くなったという話をたくさん聞きました。市内の6年生と関わり、新しい世界をたくさん感じる事ができた一日となりました。

また、10月18・19日に宿泊学習を行いました。今年度は、outward bound school と連携して取り組みました。計画の段階から、宿泊学習で付きたい力を考え、しっかりと付けることができるように話し合いを重ねていきました。たくさんの意図的な活動に取り組み、失敗もありましたが、挑戦しやり遂げる喜びを数多く味わうことができました。そして、充実した宿泊学習となりました。これからも、たくましさをつける新しい活動に挑戦してまいります。



宿泊学習



【1日目】グループチャレンジ
アイランド等に挑戦



【1日目】飯盒炊飯
火起こしをした火を使って



【2日目】グループチャレンジ
キャメルトロフィーのゴール



【1000m走 男子】

6位入賞



【走り高跳び 女子】

3位入賞



【走り高跳び 女子】

1位入賞



【60mハードル 女子】

3位入賞

仲良し運動会の様子



【走り幅跳び 女子】



【走り幅跳び 女子】



【走り幅跳び 男子】

6位入賞



【走り幅跳び 男子】

7位入賞

地域と共に

総合学習3年「あがの再発見！！」

第5回目となる最後の活動を9月28日に行いました。まとめとして、自分たちの発表会を近藤さんにご覧いただきました。発表では、タブレットを用い、映像や写真を駆使して伝えることができました。大変お世話になりました。ありがとうございました。



全校縦割り遠足

統合後、3回目となる全校縦割り遠足を9月30日に行いました。一昨年の「顔振峠」、昨年の「ユガテ」に続き、今年度は高山不動尊に行きました。縦割り班で問題を解きながら地域をめぐり、難易度の上がったコースをどの班も歩き切ることができました。



生活科1・2年「川遊び」

10月4日に、7月以来2回目となる川遊びを行いました。今回は、魚釣りの名人として浅見鉄工の浅見さんにお世話になりました。網を使って、たくさんの魚を取っていただきました。児童もたいへん喜んでいました。ありがとうございました。



学びの様子



【6年】国語 共有の課題



ジャンプの課題



考えの共有



【5年】社会 共有の課題



ジャンプの課題



考えの共有

11月の行事予定

- | | |
|--------------------------|---------------------------|
| 1日(火) 音楽朝会 | 14日(月) 県民の日 |
| 2日(水) 委員会 | 16日(水) 朗読あめんぼ 読み聞かせ(4~6年) |
| 3日(木) 文化の日 | 1・2年遠足 クラブ |
| 4日(金) 仲よし音楽会(3・4年) | 18日(金) 5年社会科見学 |
| 9日(水) 朗読あめんぼ 読み聞かせ(1~3年) | 23日(水) 勤労感謝の日 |
| 6時間授業(4~6年) | 24日(木) 1・2年遠足予備日 |
| 10日(木) 6年修学旅行(~11日) | 29日(火) 授業参観・懇談会(1~3年) |
| 13日(日) 資源回収 | 30日(水) 授業参観・懇談会(4~6年) |